

## **Objectifs du Conseil approuvés**

**Eglise réformée** >> Lors de leur session du 7 mars à Grangeneuve, les membres du Synode de l'Eglise évangélique réformée du canton de Fribourg (EERF) ont approuvé les objectifs du Conseil synodal – l'organe exécutif de l'EERF élu en 2016 – pour les années 2017 à 2020, soit pour quatre ans.

Le Conseil s'est notamment donné pour but de s'exprimer sur les thèmes jugés importants, de soigner les formes traditionnelles de culte tout en promouvant les nouvelles expressions, et de favoriser le dialogue avec les autres confessions. « Nous visons à transmettre un message de stabilité dans un monde qui change », a résumé le président du Conseil Pierre-Philippe Blaser. Ces objectifs, certes approuvés à « une large majorité », n'ont pas été exempts de critiques, a expliqué l'EERF dans un communiqué. Des membres du Synode ont dénoncé un programme de législature « trop peu concret » et impossible à mesurer. Essuyant ces remarques, Pierre-Philippe Blaser, a répondu que « ces objectifs devaient être compris comme une vision », « une voie pour aller de l'avant ».

Cette session a aussi été l'occasion de présenter le nouveau concept de l'aumônerie au sein de l'Hôpital fribourgeois, dont le but est d'améliorer l'intégration des services religieux en milieu hospitalier. Enfin, le Conseil a rappelé les manifestations prévues pour l'année commémorative de la Réformation, et notamment la fête de l'Eglise des 13 et 14 mai à Morat. >>

**GUILLAUME CHILLIER**